
Queman  “escrache  móvil”  en
San Lorenzo

El vehículo de los escrachadores fue consumido por el
fuego en la madrugada de este sábado.

La Policía
Nacional reportó este sábado dos incendios de vehículos, uno
de ellos pertenece
al grupo de escrachadores. Los sucesos ocurrieron en Asunción
y San Lorenzo,
respectivamente.

El
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«escrache móvil» era usada para trasladar a las personas que
se
acoplaban al grupo ciudadano autoconvocados que se manifiesta
en contra de
políticos corruptos.

El incendio ocurrió
en  la  madrugada  de  este  sábado  en  el  microcentro  de  San
Lorenzo, según el
reporte policial de la Comisaría 1ra Central.

Numerosas  pancartas  utilizadas  por  los  manifestantes
fueron afectadas por el fuego.

Los
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ciudadanos  autoconvocados  vienen  movilizándose  desde  hace
meses contra varios políticos
procesados por corrupción. El vehículo quemado pertenecía a
uno de los
integrantes del grupo y se lo utilizaba para trasladar a las
personas hasta los
puntos de protesta.

Otro incendio

Este automóvil fue devorado por el fuego en un taller de
la zona de Viñas Cué, Asunción.

En la zona de Viñas Cué, Asunción, se reportó otro caso de
incendio de vehículo (Foto).

El rodado estaba
guardado en un taller de chapería y pintura. Fue devorado por
el fuego. Por
fortuna, en ambos casos no se reportaron heridos ni víctimas
que lamentar.
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Escrachan  al  intendente  de
Luque

Los manifestantes llegaron hasta la casa del intendente
en Villa Adela, Luque.

En la noche de este jueves escracharon al intendente
de Luque, Carlos Echeverría (ANR), a quien cuestionan por la
tercerización de
cobros de impuestos en la ciudad de Luque. Al finalizar el
escrache, los
vecinos y funcionarios de la Municipalidad local acudieron
hasta el domicilio
del jefe comunal para darle su apoyo.

El bullicioso grupo de manifestantes, liderado por
Cristian Santander, llegó a la residencia de Echeverría con
pancartas

https://www.luquenoticias.com.py/2018/11/16/ecrachan-al-intendente-de-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/11/16/ecrachan-al-intendente-de-luque/
http://www.luquenoticias.com.py/wp-content/uploads/2018/11/WhatsApp-Image-2018-11-16-at-06.58.00.jpeg


reclamando  su  accionar  por  varios  presuntos  hechos  de
corrupción  en  su  administración
en la Municipalidad de Luque.

Durante el escrache que duró apenas unos minutos, los
manifestantes  gritaron  “fuera  corrupto”  lanzaron  papel
higiénico al patio de la
casa de Echeverría, quien no salió a reunirse con ellos.

El finalizar la movilización, los indignados se
retiraron sin incidentes algunos. La Policía no asistió al
lugar para brindar
seguridad a los manifestantes ni a los vecinos autoconvocados.

Apoyo
vecinal

Los  vecinos  y  funcionarios  brindando  su  apoyo  al
intendente  Carlos  Echeverría.

Tras finalizar la movilización de los escrachadores,
los  vecinos  y  funcionarios  de  la  Municipalidad  de  Luque,
liderado por el
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director de Gabinete, Enrique Sandoval, se acercaron junto al
intendente para
darle su apoyo.

Los defensores de mostraron con un pasacalle escrito «Carlos
Echeverría, tus vecinos te apoyamos».

Sandoval acusó a los ecrachadores de ser pagados para realizar
la movilización contra el intendente.

Junta no sesiona por culpa de
concejales raboneros pero que
ganan millones
La  rabona  legislativa  generó  críticas,  principalmente  por
parte de los vecinos de Maramburé, quienes acudieron la Junta
para urgir una solución al conflicto entre colectiveros por el
itinerario en disputa; mientras los ciudadanos que estaban
pendientes de la reunión y que tenían expedientes en estudio
en la legislatura, también se sumaron a las quejas contra los
ediles colorados.

Escrachan al concejal luqueño
Teoval Valdez
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El concejal cartista de la Municipalidad de Luque, Teoval
Valdez, fue escrachado en la noche de este jueves, en su casa,
por un grupo de personas de Maramburé, que apoya a la Línea
17, empresa Miguel Antón de Luque SA.

La citada
firma mantiene una disputa por el itinerario con la Línea 59,
empresa 7 de
Octubre SRL. La violenta puja entre los transportistas ya
derivó en la muerte
del presidente del asentamiento Ko’e Pyahu, Osvaldo Espínola,
quien intentó
abortar un ataque a la unidad de la Línea 17 y murió al caer
de una  motocicleta mientras perseguía a vándalos contratados
para atentar contra los choferes y pasajeros.
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Los manifestantes sorprendieron al edil luqueño en su  casa de
Cuarto  Barrio,  portando  una  bandera  de  Luque,  además  de
pancartas y petardos.

El edil, visiblemente asustado por la “inesperada visita”,
finalmente decidió salir a conversar con los escrachadores.

El concejal
cambió  radicalmente  de  postura,  y  se  comprometió  con  los
manifestantes a apoyar
que las dos empresas sigan cubriendo el mismo itinerario para
los marambureños
cuenten con un mejor servicio.

Además dijo
que acompañará a los vecinos a buscar una pronta solución,
pero aclaró que el
caso “ya escapa de la posibilidad de los concejales porque
está judicializado”.
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